

Creado: Viernes, 24 Junio 2022 16:05

Escrito por Comunes provincial

Visto: 239

Lourdes Rey Veitía

Con un seminario especial se comenzó el proceso de autocontrol del sector de Comunes en Villa Clara con el propósito de comprobar cómo se mantiene y procede el control interno en este sector con vista a la revisión de la Contraloría de la República.



Todas las subdirecciones recibieron orientaciones sobre cada una de las especificaciones que deben tener en cuenta para que en cada área exista un ambiente de control adecuado y conforme a la legalidad. Se evidenció además que en cada área se efectúan acciones en correspondencia con los puntos que serán evaluados.

Antonio Ortega del Sol, subdirector económico de la dirección provincial, dirigió la preparación y estableció las pautas de la Guía de Autocontrol, la que, según refirió, es un manual valioso para tener en orden cada uno de los aspectos que serán inspeccionados, los que garantizan salud económica, financiera, adecuado funcionamiento de los recursos humanos, capacitación, comercialización, la informatización y

Inició autocontrol para comprobación nacional de Control Interno en Comunes

Creado: Viernes, 24 Junio 2022 16:05

Escrito por Comunes provincial

Visto: 239

la comunicación.



Inició autocontrol para comprobación nacional de Control Interno en Comunes

Creado: Viernes, 24 Junio 2022 16:05

Escrito por Comunes provincial

Visto: 239
